

Salario mínimo en cosechas afirman

Continúan en vigencia las tarifas de salario mínimo para los trabajadores de la temporada de recolección de cosechas de café, algodón y caña de azúcar, informa el Consejo Nacional de Salario Mínimo, con motivo de encontrarnos al inicio de dichas temporadas.

La citada oficina, dependencia del Ministerio de Trabajo, agrega que de acuerdo con el Decreto 17 del Poder Ejecutivo, con fecha 4 de octubre de 1982 el salario mínimo para los trabajadores en la recolección de café es de ₡14.25 por jornada ordinaria de trabajo diurno.

Se informa que la menor remuneración que deberá pagarse a los trabajadores contratados por unidad de obra (arroba), es de ₡2.85.

A los trabajadores contratados por unidad de tiempo en la recolección de algodón, deberá pagárseles ₡10.50 por la jornada ordinaria diaria de trabajo diurno. La menor remuneración a los trabajadores contratados por unidad de obra (libra), deberá pagárseles 0.10.5 centavos.

En la recolección de caña de azúcar el salario mínimo diario es de ₡11.50. Asimismo

—Pasa a la página 48—



NUEVO CODIGO. El Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña y el ministro de Trabajo, Dr. Julio César Samayoa y otros funcionarios asistieron a la juramentación de la Comisión Tripartita que elaborará el nuevo Código de Trabajo. Todos los integrantes de la comisión al momento de escuchar al titular de Trabajo.

Juramentada Comisión del Código de Trabajo

Dieciocho miembros de la Comisión Tripartita que elaborará el anteproyecto del nuevo Código de Trabajo, juramentó ayer en la mañana el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.

La Comisión está integrada por representantes de los sectores laboral, gubernamental y privado.

En el acto estuvieron presentes los titulares del Ministerio de Trabajo, Dr. Julio

Alfredo Samayoa y el sub secretario, Julio César Urbina Gómez.

Durante la ceremonia el Ministro de Trabajo, dijo que se trataba del inicio de uno de los más caros anhelos del actual gobierno en cuanto a dejar elaborado y aprobado dentro del actual mandato. El nuevo Código, dijo, debe ser un instrumento legal que contenga la expresión

—Pasa a la página 21—

ANDA refiérese a falta de agua en Tonacatepeque

En vista de noticia publicada en un periódico de la tarde, indicando que a la fecha del lunes 24 de octubre se cumplían doce días de falta de agua potable en Tonacatepeque, ANDA informa que la noticia exageró los días de falta del servicio, que solamente fueron cuatro y no doce, de lunes 17 a jueves 20, ocasionada por falta de energía eléctrica, como le consta a la población de aquella localidad que en el interin recibió ayuda mediante camiones cisternas.

En su deseo de mantener una información veraz en cuanto a situaciones de esa naturaleza, que son frecuentes por actos de sabotaje, ANDA ruega y ofrece su co-

—Pasa a la página 47—

INDICE

Nacionales	4 y 5
Internacionales ..	6 y 7
Sociales	8-26
Hermano Pablo	8
Cartas a María	14
Actualidades	28
La Cámara	33
Platillos	33
Horóscopo	34
Deporte	38-42
Cómicos	50-52
Clasificados	53-61
Cines	62-71
Indicador	67



—Foto de LA PRENSA, por Payán

REGALOS A NIÑOS. Juguetes para que sean repartidos entre los niños que están bajo la protección de la Asociación Nacional Pro Infancia, entrega la Asociación de Secreta-

rias Ejecutivas Salvadoreñas. De izquierda a derecha: Berta Luz Orantes, Hilda Rivas de Melara, Marta Julia Huez de Recinos y Elida del Tránsito Galán.

Ayuda a DIDECO atravesó crisis

Miles de salvadoreños de zonas marginales y de escasos recursos económicos, habían sido duramente afectados por la decisión de varios organismos internacionales, de no seguir subvencionando programas de desarrollo comunal en vista de turbios manejos de fondos en DIDECO.

La Dirección de Desarrollo Comunal DIDECO, estaba subvencionada hasta para abril de 1984, pero en julio de este año ya no contaba con ningún efectivo para continuar con sus programas de desarrollo comunal, expresó el director de esa institución, Ing. Armando Flamenco Peña.

“En esos días, hace tres meses —dice—, me hago cargo de esta dirección, trato de corregir estas graves anomalías de malversación de fondos; realizo las medidas correctivas pertinentes y resulta ahora que soy el acusado ante la Asamblea Legislativa, por combatir de raíz, la horrible corrupción que aquí imperaba”, agregó el funcionario a LA PRENSA GRAFICA.

El Ing. Flamenco Peña mostró pruebas convincentes ante los periodistas, de estas malversaciones al fisco; y entre ellas se destacan el robo que se ha hecho a los

—Pasa a la página 48—

Empresarios Juveniles cierran programa 1983

Empresarios Juveniles de El Salvador dan a conocer que este domingo, a partir de las 11 horas, tendrá lugar el acto de clausura de su programa correspondiente al presente año, en el Hotel El Salvador Sheraton.

La clausura consistirá en el 7o. Banquete Anual, durante el cual el presidente

del Comité Ejecutivo de Empresarios Juveniles, licenciado Carlos A. Borja L., dirigirá un mensaje a los jóvenes empresarios, lo mismo que el invitado especial don Roberto Murray Meza. El joven Juan Carlos Menéndez hará lo mismo, con un mensaje a sus compañeros y

—Pasa a la página 15—

Sin apoyo popular la subversión: Canciller

La falta de apoyo popular a los grupos subversivos, destacó en su último día de visita a Italia el canciller Dr. Fidel Chávez Mena.

Respecto a la situación centroamericana, explicó la posición salvadoreña sobre la necesidad de un arreglo global y regional para la problemática; en consecuen-

cia, dijo, debe solucionarse en conjunto.

Destacó la vocación democrática del gobierno salvadoreño y señaló los progresos en la prosecución del proceso de reformas socio económicas y coincidió con los dirigentes italianos en la necesidad de una solu-

—Pasa a la página 9—

Contadora entrega últimos acuerdos

Los últimos acuerdos y actas de la reunión del Grupo Contadora, fueron entregados ayer al subsecretario de Relaciones, encargado del despacho, Dr. Alejandro Gómez Vides, por los embajadores de México, Colombia, Venezuela y Panamá acreditados en el país.

Los documentos, se dijo,

contienen las últimas discusiones de los cancilleres del Grupo Contadora, habidas en la reunión del pasado 21 de este mismo mes. Contienen, se afirmó, todos los esfuerzos de los ministros de Relaciones Exteriores de esos países para llevar la paz a la región de Centro-

—Pasa a la página 21—



CORRUPCION. La corrupción detectada en DIDECO, que había provocado el retiro de ayuda a los programas de desarrollo comunal de organismos internacionales, denuncia el Ing. Armando Flamenco Peña, director.

Donativo de Club Leones Col.C.Rica a Centro Menores

Con la colaboración de la empresa privada, el Club de Leones de la Colonia Costa Rica, hizo entrega de tela “Sincatex” y “Jusela”, para

—Pasa a la página 9—



CLAUSURA SEMINARIO. En el Banco Central de Reserva, tiene lugar la clausura del Seminario sobre Financiamiento Externo, que por espacio de varios días patrocinara el Ministerio de Planificación y el

Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. Recibe diploma de participación, el Sr. Luis Salvador Liévano. Observan Dr. Juan Carlos Delconte, del FNUD; Lic. Wally Meza San Martín, de la OEA; y Dr. Carlos García Tudero, entregando.